プレスリリース 2024 年 7 月 18 日

外航船員を志す若者たちを応援する『J-CREW プロジェクト ~やっぱり海が好き~』 商船系高専を紹介する TVCM を瀬戸内・中部・関西エリアにて放映開始 2024年7月18日(木)~31日(水)、9月17日(火)~30日(月)(予定)

全日本海員組合ならびに国際船員労務協会が船員職業の魅力を広く伝え、外航日本人船員の人材 確保を支援することを目的に運営している広報活動『J-CREW プロジェクト ~やっぱり海が好き~』 は、商船系高専と外航日本人船員の魅力を紹介する TVCM を、2024 年 7 月 18 日 (木) より瀬戸内、 中部、および関西エリアにて放映いたします。





## ■日本の貿易の99.6%を占める海上輸送を担う日本人船員を増加させることが喫緊の課題

島国の日本では、貿易量の99.6%を海上輸送が担っており、衣料品、食料品、エネルギー物資など を運ぶ外航海運は、日本経済の維持・発展および国民生活の安定に必要不可欠です。

一方、外航船を運航する外航日本人船員は年々減少傾向にあり、日本商船隊(日本の外航海運会社が運航する船舶の総称)に乗り込んでいる船員約5万人のうち95%以上が海外出身であり、日本の物流は海外の人材に頼って維持されているのが現状です。

## ■外航船員になるための資格取得を目指せる全国 5 校の商船系高専

外航船員として働くためには国家資格である海技免状の取得が必要であり、国内の商船系大学、商船系高専では、卒業後、3級海技士資格の海技士国家試験を筆記試験免除で受験できます。全国に5校ある商船系高専(富山高等専門学校、鳥羽商船高等専門学校、広島商船高等専門学校、弓削商船高等専門学校、大島商船高等専門学校)は、中学卒業後という早い段階から海事・海洋に関する専門科目や乗船実習を含むハイレベルな教育を提供しています。

今回放映する TVCM では、学校の魅力や外航船員を目指す思いを語る商船系高専の所属学生を収録するとともに、日本における外航海運の重要性を紹介しており、2024年7月18日(木)~7月31日(水)、9月17日(火)~9月30日(月)(予定)の2期間にわたって、高専所在エリア、および関西エリアのTV 局にて放映いたします。

本プロジェクトは、この取り組みにより、これから進路を考える若年層とその保護者層に商船系高専を選択肢の一つとして加えていただくことを期待しています。

## ■TVCM 概要

タイトル: 『J-CREW プロジェクト ~やっぱり海が好き~』商船系高専 TVCM

中部2校篇・瀬戸内3校篇

URL: [中部 2 校篇] https://www.youtube.com/watch?v=LoMSD6XCt2c

[瀬戸内 3 校篇] https://www.youtube.com/watch?v=33oybDQDmjE

公開期間: 2024年7月18日(木)~7月31日(水) ※予定

2024年9月17日(火)~9月30日(月) ※予定

出演者: 商船系5高専 所属学生

放送地域: [中部 2 校篇] 富山県、三重県、岐阜県、愛知県、滋賀県、京都府、大阪府、

兵庫県、奈良県、和歌山県

[瀬戸内3校篇] 広島県、愛媛県、山口県、滋賀県、京都府、大阪府、兵庫県、

奈良県、和歌山県

## ■『J-CREW プロジェクト ~やっぱり海が好き~』について

全日本海員組合ならびに国際船員労務協会が船員職業の魅力を広く伝え、外航日本人船員の人材 確保を支援することを目的に運営するプロジェクトです。2012 年より活動を開始し、日本各地を訪 れて直接的な広報活動と、映像・書籍・広告等各種メディアを通じた間接的な広報活動を行ってきま した。今後とも、より多くの方々に船員を身近で魅力的な職業と感じてもらえるように活動してまい ります。

プロジェクト HP: https://j-crewproject.jp/

■本件に関しますお問い合わせは、以下の担当者までお願いいたします。

『J-CREW プロジェクト ~やっぱり海が好き~』事務局(株式会社プラップジャパン内)

担当:町田、加納

TEL: 03 - 4580 - 9117

E-mail: jcrew\_pr@prap.co.jp